
INPS.  Contributo  sessioni  di  psicoterapia  Completate  le
graduatorie  regionali  degli  aventi  diritto
Con il  messaggio n. 4446 pubblicato oggi, l’Istituto informa di aver completato l’attività istruttoria delle domande per
l’erogazione del contributo alle spese relative a sessioni di psicoterapia e di aver approvato le relative graduatorie regionali
per l’assegnazione del beneficio.
Si ricorda che le domande sono state accolte sulla base della percentuale di budget assegnato regionalmente all’indennità,
con priorità per gli Isee più bassi. A parità d’Isee, si è seguito il criterio cronologico di presentazione delle istanze.
Le domande di sessioni di psicoterapia presentate sono in totale 395.604. Le istanze accolte sono 41.657, così distribuite su
base regionale:

Regione/Provincia Autonoma Domande Accolte Budget assegnato totale

ABRUZZO 911 546.703 €

BASILICATA 387 232.470 €

CALABRIA 1.309 785.945 €

CAMPANIA 3.863 2.317.800 €

EMILIA ROMAGNA 3.144 1.886.685 €

FRIULI-VENEZIA GIULIA 864 518.400 €

LAZIO 3.997 2.398.525 €

LIGURIA 1.110 666.328 €

LOMBARDIA 6.991 4.194.967 €

MARCHE 1.071 643.083 €

MOLISE 213 127.860 €

PIEMONTE 3.071 1.843.142 €

PROVINCIA AUTONOMA BOLZANO 362 217.565 €

PROVINCIA AUTONOMA TRENTO 378 226.947 €

PUGLIA 2.741 1.644.935 €

SARDEGNA 1.139 683.645 €

SICILIA 3.356 2.014.103 €

TOSCANA 2.628 1.577.100 €

UMBRIA 619 371.835 €

VALLE D’AOSTA 88 52.870 €

VENETO 3.415 2.049.062 €
Gli interessati, accedendo al “Punto di accesso alle prestazioni non pensionistiche” sul sito www.inps.it, possono visionare
l’esito della richiesta presentata e, in caso positivo, l’importo assegnato e il codice univoco da utilizzare entro 180 giorni
per usufruire del bonus e sostenere le sessioni di psicoterapia.
Al momento della prenotazione della seduta, il beneficiario deve comunicare il codice al professionista, il quale provvederà
ad associarlo al beneficiario al momento della prenotazione della seduta nel servizio online.
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Il bonus psicologo 2022 spetta per un importo massimo di 50 euro per ogni seduta di psicoterapia fino a concorrenza della
somma assegnata.
Per  facilitare  l’utilizzo  del  servizio  da  parte  di  beneficiari  e  professionisti,  l’Inps  ha  predisposto  delle  apposite  guide,
disponibili  cliccando  sul  link  riportato  nel  predetto  messaggio  4446.
L’Istituto  erogherà  la  prestazione  agli  aventi  diritto  in  base  alle  graduatorie  regionali,  dopo  aver  verificato  l’avvenuto
trasferimento  delle  risorse  economiche  da  parte  delle  Regioni/Province  autonome.  In  caso  di  mancato  o  parziale
trasferimento l’erogazione sarà sospesa in attesa del trasferimento.

CISL: più diritti a chi tutela i diritti degli altri! Sciopero nazionale
INL ANPAL.

 

Lunedì 12 dicembre p.v. saranno in molti i dipendenti di INL e ANPAL di Abruzzo e Molise che raggiungeranno
la capitale per manifestare davanti al MEF in occasione dello sciopero nazionale indetto. Le lavoratrici e i
lavoratori  manifesteranno  dalle  10  alle  13  in  via  XX  Settembre  per  il  mancato  riconoscimento  della
perequazione dell’indennità di amministrazione – dichiara Vincenzo Mennucci Segretario Generale della CISL
FP Abruzzo Molise.

Le sigle  sindacali,  unitariamente,  hanno chiesto  alla  Ministra  Maria  Elvira  Calderone di  intervenire  al  fine di
superare la fortissima ingiustizia che si è determinata nei confronti delle lavoratrici e dei lavoratori che, al momento,
hanno uno dei trattamenti economici più basso dell’intero comparto a causa di una interpretazione capziosa della norma
introdotta dalla Legge di bilancio 2020.

I  funzionari  vincitori  di  concorso con lauree quali  Ingegneria,  Giurisprudenza,  Economia,  Statistica,  Informatica,  hanno
stipendi per nulla commisurati alle responsabilità loro richieste. Proprio per questo, moltissimi non hanno preso neppure
servizio – preferendo altre amministrazioni – e chi lo ha fatto sta andando via, aggravando il problema della assoluta e ormai
decisamente insostenibile carenza di personale in INL. Questo comporta, in concreto, che sempre più spesso gli ispettori
del lavoro siano impiegati per svolgere mansioni di ufficio piuttosto che per svolgere l’attività di vigilanza.

Come si può pensare di intervenire per ridurre gli infortuni sul lavoro, di aumentare le tutele per i lavoratori e migliorare i
servizi di prossimità alla cittadinanza che l’INL deve assicurare, senza un investimento serio e concreto su chi deve garantire
la tutela e la sicurezza? – continua Mennucci.
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Nonostante le promesse di impegno che abbiamo ricevuto nei giorni scorsi, nel corso dell’unico incontro avuto sul
punto presso il Ministero, nessuna norma è stata inserita nel testo del disegno di legge di bilancio. Per queste
motivazioni, le lavoratrici di INL e ANPAL di Abruzzo e Molise incroceranno le braccia lunedì 12 dicembre prossimo e si
recheranno a Roma davanti la sede del MEF per manifestare la propria amarezza – conclude il Segretario Mennucci.

Congresso  regionale  AIOG:  i  vertici  dell’Otorinolaringoiatria
italiana riuniti  a  Pescara

Pescara – Grande partecipazione, con oltre duecento iscritti e numerosi specialisti, provenienti anche da fuori Abruzzo, che si
sono  dati  appuntamento  nel  fine  settimana  appena  trascorso  a  Pescara,  in  occasione  del  Congresso  Regionale  AIOG
(Associazione  Italiana  di  Otorinolaringoiatria  e  Geriatria)  organizzato  da  Claudio  Caporale,  direttore  del  reparto  di
Otorinolaringoiatria e Chirurgia cervico-facciale dell’Ospedale Civile Santo Spirito di Pescara.

Le autorità locali non hanno fatto mancare apprezzamento e sostegno all’evento, al quale hanno preso parte l’assessore
regionale alla Salute,  Nicoletta Verì  e  il  sindaco di  Pescara,  Carlo Masci,  mentre alla vice presidente nazionale di
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Federcentri, Miriam Severini sono stati affidati i saluti iniziali, insieme al presidente Ana, Mauro Menzietti.

“Approccio  multidisciplinare  alla  presbiacusia”,  questo  il  titolo  del  congresso  che  ha  affrontato  il  tema  della  perdita
uditiva soprattutto nella terza età e della necessità di una diversa visione che metta al servizio della cura più discipline
medico-specialistiche.

Proprio Caporale, nella veste di presidente del Congresso, ha sottolineato come l’ipoacusia sia un problema molto sentito,
che oggi coinvolge il 63% dei  pazienti al di sopra dei 65 anni.

«È importante – ha aggiunto – che diversi specialisti convergano per un planning diagnostico adeguato». Presente a Pescara
anche Giuseppe  Tortoriello, Presidente degli otorini ospedalieri italiani (AOOI) che ha ricordato l’utilità di mettere a fuoco la
particolarità dell’alterazione uditiva nella terza età per la quale oggi esistono tra l’altro rimedi molto efficaci.

Tra i relatori anche il professor Marco De Vincentiis, direttore dell’Unità operativa complessa di ORL del Policlinico Umberto I
di  Roma che ha tenuto una interessante lectio magistralis  sulle sordità improvvise,  negli  ultimi anni  in preoccupante
aumento e per le quali ha presentato le terapie più moderne ed efficaci.

Fara  San  Martino.  ACCENSIONE  DELL’ALBERO  DI  NATALE,
mercoledì  7  dicembre  ore  21
‘ ‘ACCENSIONE DELL’ALBERO DI NATALE 7 dicembre ore 21
,
‘
alle 21
Passeggiata in Notturna e Visita dell’Abbazia di San Martino (partenza dal Piano dei
Santi e prenotazione obbligatoria sul sito www.majellando.it)
dalle ore 23
In…Canto Voce e Musica con Duo Nadì, Cioccolata e Vin Brûlé
alle ore 24
Accensione dell’Albero di Natale 2022
#visit_farasanmartino #abbaziadisanmartinoinvalle

L’Aquila. Massimo Calvisi nominato Capo della Filiale di Piacenza
della Banca d’Italia.
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Massimo Calvisi
La Filiale della Banca d’Italia di Piacenza ha un nuovo Direttore. È Massimo Calvisi, nato a L’Aquila 62 anni fa, che si insedia
nella nuova posizione dopo un lungo percorso professionale all’interno della Banca centrale. Come esperto di Circolazione
monetaria ha ricoperto numerosi incarichi in tutto il territorio nazionale, con un percorso che ha toccato oltre 30 Filiali
dell’Istituto. Oltre alla gestione dei pagamenti nella difficile fase post-sisma, che ha colpito l’Abruzzo nel 2009, da ultimo ha
rivestito il ruolo di Vice Direttore della Filiale dell’Aquila, oltre ad essere stato Direttore vicario per circa sei mesi nella stessa
Sede regionale.

Il Dottor Calvisi assume il nuovo prestigioso incarico nel capoluogo piacentino, dopo alcuni annidi titolarità della Dott.ssa
Carmela Lanza. “Sono orgoglioso e onorato di iniziare la mia nuova avventura professionale in questa città e nella regione
Emilia Romagna, di cui percepisco civiltà, sviluppo e modernità. La mia priorità sarà proseguire nella lunga tradizione di
dialogo con le autorità locali e di servizio alla collettività” ha dichiarato il nuovo Direttore.

Il  Sindacato  dei  giornalisti  abruzzesi  esprime  solidarietà  ai
colleghi e all’editore di Onda Tv e condanna con fermezza quanto
accaduto a Sulmona.
Il  gravissimo episodio che si  è verificato ieri  sera, quando l’auto di  servizio dell’emittente è stata raggiunta da tre colpi  di
arma ad aria compressa, deve destare la preoccupazione di tutta la società civile, in quanto pone ancora una volta sotto i
riflettori il clima in cui molti giornalisti, nel nostro paese, sono costretti a lavorare. Le intimidazioni nei confronti dei colleghi
sono intimidazioni verso la libertà di stampa e, di conseguenza, verso il diritto dei cittadini ad essere informati.      

Anziani  e  sordità:  il  2  e  3  dicembre  a  Pescara  il  Congresso
regionale  AIOG “Approccio  multidisciplinare  alla  presbiacusia”:
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medici, tecnici ed esperti del settore si confrontano all’Auditorium
Petruzzi

Pescara – La distanza, l’uso delle mascherine e l’isolamento forzato imposto dalla pandemia negli ultimi due anni hanno
evidenziato e aggravato la sensazione di solitudine e frustrazione delle persone anziane che soffrono di problemi di udito. E
in Italia gli ultra 65enni affetti da presbiacusia sono oltre 4,5 milioni.

Della presa in carico e della cura dei pazienti presbiacusici si parlerà venerdì 2 (dalle 14:00) e sabato 3 dicembre (dalle
8:30) a Pescara, nel corso del congresso regionale AIOG (Associazione italiana di otorinolaringoiatria e geriatria) dal titolo
“Approccio multidisciplinare alla presbiacusia”, in programma all’Auditorium Petruzzi, via delle Caserme.

«Secondo i dati dell’OMS – spiega il dott. Claudio Donadio Caporale, responsabile scientifico del congresso e direttore di
Otorinolaringoiatria e Chirurgia cervico-facciale dell’Ospedale Santo Spirito di Pescara e Centro regionale di Audiologia e
impianti  cocleari  –  nel  mondo ci  sono 360 milioni  di  persone affette  da  disturbi  uditivi.  In  Italia  gli  ipoacusici  sono oltre  7
milioni (corrispondente al 12% della popolazione). Tra loro, il 63% riguarda soggetti di età superiore ai 65 anni. Un vero e
proprio fenomeno sociale per una patologia che sempre più assume il carattere di “socioacusia”».

Ma  quali  sono  i  fattori  che  provocano  l’insorgere  della  patologia?  Sicuramente  concorrono  fattori  ambientali  come
l’inquinamento e l’esposizione a rumori forti,  fattori endogeni, quali lo stress ossidativo (infezione cronica), fattori genetici e
patologia croniche, come ad esempio l’arteriosclerosi, il diabete e l’ipertensione.

«Tra i danni collaterali provocati dalla presbiacusia – conclude Caporale – c’è sicuramente la forte connessione con situazioni
di declino cognitivo e demenza senile. Troppo spesso infatti la perdita di udito riduce le capacità comunicative degli anziani
e contribuisce al loro progressivo isolamento, con ricadute importanti sul benessere della persona. La presbiacusia dunque si
associa  a  un  quadro  di  depressione  che  peggiora  ulteriormente  la  situazione  clinica  del  paziente,  fino  a  portarlo  a  una
progressiva demenza senile».

Dal 1° dicembre 2022 internalizzato il Contact Center Inps
Dal  1°  dicembre  prossimo  il  Contact  center  di  Inps  verrà  internalizzato  con  l’affidamento  a  INPS  Servizi,  società  in  house
dell’Istituto, e non più gestito in outsourcing.

Per consentire il  completamento di  tutte le operazioni  di  passaggio tra i  sistemi esterni  e quelli  in uso all’INPS,  che
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comporteranno da giovedì 1 a domenica 4 dicembre la sospensione del solo servizio telefonico, Inps mette in campo servizi
alternativi per l’utenza.

INPS attiverà, infatti, un servizio di chiamata diretta al personale delle sedi su tutto il territorio nazionale, raggiungibile
tramite i  numeri  dei  centralini  provinciali,  che saranno pubblicati  nella home page del  sito istituzionale
www.inps.it. Il servizio sarà attivo, in lingua italiana, dalle ore 08.30 alle ore 16.30.

Si ricorda inoltre che i servizi INPS sono sempre raggiungibili anche attraverso il portale www.INPS.it e l’app INPS MOBILE,
oltre che tramite i servizi di prima accoglienza e gli sportelli delle sedi territoriali. Nella sezione “Contatti” del portale
istituzionale  sono  indicate  le  ulteriori  modalità  di  accesso  ai  canali  di  contatto  messi  a  disposizione
dell’utenza.

Dal 5 dicembre il servizio di contact center, che impiegherà oltre 3.000 persone neo assunte da Inps Servizi, riprenderà dal
lunedì al sabato con modalità rinnovate che faciliteranno il contatto telefonico diretto con un operatore specializzato.

IL  PRIMO  COMMUNITY  MEETUP  &  NETWORKING  DI  AZIENDE
INNOVATIVE, STARTUP, GIOVANI IMPRENDITORI DEL TERRITORIO
LOCALE.  Mercoledì  14 Dicembre 2022 ore 18.00 presso l’Hotel
Hermitage di Silvi Marina.
Hi!Founders presenta Hi!Network Abruzzo

Hi!Founders, la Community di riferimento per le startup e i founders di tutta Italia, co-fondata da Daniele
Mogavero, Nicola Mei e Giulietta Minucci sbarca finalmente in Abruzzo con l’evento Hi!Network, con
l’obiettivo di diventare la principale occasione di incontro per aziende innovative del territorio.
Dopo aver organizzato numerosi eventi tra Milano, Torino, Bologna, Firenze e Lucca, Hi!Network debutta
in Abruzzo grazie alla grinta di Cristian Gambino, giovane imprenditore locale fondatore di Daxed, startup
che innova il settore dell’eCommerce e al contributo di Nicola Mei, networker di professione e già coorganizzatore, tra l’altro,
dell’evento di respiro nazionale Italian Startup Network.
L’Abruzzo è una regione che ospita molte startup e PMI innovative, realtà che hanno fatto di innovazione e
sperimentazione tecnologica le loro keywords. Spesso però le occasioni di incontro e i canali di
comunicazione impediscono che i player di questo ecosistema possano conoscersi, contaminarsi a vicenda
e creare nuove opportunità di sinergie e sviluppo. Hi!Network nasce proprio con l’intento di mettere in
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contatto le startup locali ed i founders portando nel territorio il concetto di Business Networking, offrendo
un’occasione unica di incontro, confronto, pareri professionali e soluzioni innovative.
Ma non solo! Il mix di give back, nascita di nuove sinergie, crescita professionale e personale grazie a nuovi
incontri è ciò che attrae i partecipanti. La presente edizione, la prima di una lunga serie che vedrà
Hi!Network Abruzzo diventare un incontro periodico dalle grandi potenzialità ed effetti sul territorio, prevede
circa 70 persone raccolte in una location esclusiva, a parlare di business, idee, collaborazioni e molto altro.
L’iniziativa vede la partecipazione attiva di vari operatori dell’ecosistema imprenditoriale Abruzzese e non,
dove verranno affrontate tematiche fondamentali legate al fare impresa e startup da relatori esperti e
selezionati, tra cui l’intervento esclusivo di Andrea Giannangelo, Founder & CEO di Iubenda S.r.l., startup
che si occupa di data law compliance con circa 100,000 clienti in 100 paesi, la quale ha completato una
exit plurimilionaria posizionandola ai vertici mondiali del mondo startup del 2022. Vieni a conoscere i
Partners dell’evento: Mokka Studios S.r.l., Synergie S.p.a., Geminit S.r.l., Dott. Francesco Raul Gabriele –
Private Banker per Banca Fideuram.
L’evento sarà trasmesso a livello nazionale tramite copertura video e fotografia professionale da Clouds
Industry ed accoglierà alcuni player istituzionali della Provincia di Teramo e della Regione Abruzzo, tra cui
il Presidente della Provincia di Teramo, i sindaci di Silvi Marina e di Roseto, la CNA di Teramo, la Camera
di Commercio Gran Sasso d’Italia, Confindustria Giovani di Teramo.
Il tutto sarà accompagnato da un aperitivo e canapés. Che sia per fare business o mero networking, la
vostra presenza farà la differenza!
Mercoledì 14 Dicembre 2022 ore 18.00 presso l’Hotel Hermitage di Silvi Marina.

ORGANIZZAZIONE
NICOLA
MEI
Socio-Fondatore di Hi!Founders. Community Builder del Social
Network dell’ecosistema startup italiano.
GIULIETTA
MINUCCI
Socio-Fondatore di Hi!Founders. Head of Legal & Partnership.
SIMONE
MARTINELLI
Giovane imprenditore, promotore attivo di Innovazione.
Ambassador Toscana e Gestione Eventi di Hi!Founders.
CRISTIAN
GAMBINO
Imprenditore nel mondo dell’eCommerce, con consolidata
esperienza. Ambassador Abruzzo di Hi!Founders.

IUBENDA
INDUSTRY PARTNER
Scelto da circa 100.000 clienti in 100 paesi, Iubenda genera i tuoi documenti e adegua il tuo sito o app alle normative
in pochi minuti. Una soluzione a 360° per adeguare i tuoi siti web e le tue app alle normative su più lingue e legislazioni.
Generatore di Privacy, Cookie Policy, Termini e Condizioni e Polizze di Consensi, Iubenda rappresenta il fiore all’occhiello
dell’ecosistema startup italiano con una Exit plurimilionaria in questo 2022.
MOKKA STUDIOS
INDUSTRY PARTNER
Mokka Studios è una società innovativa che si occupa della produzione di sistemi informatici complessi e fornisce servizi
di consulenza ICT. Fondata nel 2020, l’azienda conta quasi 30 addetti per soddisfare le esigenze dei propri clienti. Mokka
Studios conta circa 100 progetti completati, una cifra impressionante in soli 2 anni di vita. La società crede fortemente
nella contaminazione internazionale e diversità come fonte di creatività e ispirazione come valore aggiunto per i propri
clienti, con sede a Milano, il team Mokka Studios risiede in vari paesi, tra i quali USA, Canada, India e più stati Europei.
SYNERGIE S.P.A.
INDUSTRY PARTNER
Synergie Italia Agenzia per il Lavoro S.p.A. nasce nel 1999 dall’incontro tra un team qualificato di professionisti italiani
ed il gruppo francese Synergie, che in oltre quarant’anni di attività si è imposto tra i leader europei nella gestione globale
delle risorse umane. Ad oggi Synergie conta 665 uffici e 3,000 dipendenti direzionali, impiegando fino a 75,000 persone



assunte con contratti di somministrazione per i propri clienti.
DAXED TRADE
INDUSTRY PARTNER
Daxed Trade è il brand di una start-up innovativa nata in Abruzzo. Tramite un algoritmo sviluppato a partire dal 2019,
ogni giorno DAXED incrocia milioni di dati relativi a listini di prodotti pubblicati online da migliaia di venditori che vengono
convertiti in un data-lake. L’algoritmo elabora i dati sporchi ed estrapola un listino finale di alta qualità, altamente
competitivo, che viene pubblicato su tutti i più grandi marketplace d’Europa.
GEMINIT
INDUSTRY PARTNER
Geminit è una Web Agency che offre consulenza di Web Marketing alle piccole e medie aziende per aiutarle ad acquisire
nuovi clienti attraverso il Web. Con oltre 15 anni di esperienza e circa 400 clienti soddisfatti, Geminit rimane una realtà
di riferimento con un forte impatto nazionale e una concentrazione sui territori di Teramo, Giulianova e Pescara. Google
Partner da diversi anni, l’agenzia vanta di progetti prestigiosi con brand internazionali come GLS, Hotel Hermitage e
molti ancora.
PRIVATE BANKER DOTT. FRANCESCO RAUL GABRIELE
INDUSTRY PARTNER
Associate e Private Banker per la prestigiosa Banca Fideuram, il Dott. Gabriele è specializzato nelle concessioni di
finanziamenti contro-garantiti a condizioni esclusive e servizi immobiliari; gestione degli investimenti in attività
immobiliari e valorizzazione del relativo portafoglio, in collaborazione con primari player di settore. Sia per privati che
per aziende offre esperienza in analisi e gestione del patrimonio mobiliare, gestione di tesoreria, operazioni di riassetto
societario, patto di famiglia, conferimento in trust, operazioni di Investment e Corporate Banking.

CONSORZIO PUNTO EUROPA
PATROCINATORE
Il Consorzio Punto Europa (COPE), società partecipata, mista pubblico-privata, nasce dalla volontà di attivare un centro
di informazione e progettazione sulle politiche sociali ed economiche comunitarie, al fine di rispondere alla pluralità di
domande di ogni settore sociale ed economico, dedicando uno spazio autonomo di riferimento sul territorio, grazie anche
alla stretta collaborazione dell’Università di Teramo e della Provincia di Teramo. Ci sarà in rappresentanza il CEO Filippo
Lucci.
CONFINDUSTRIA GIOVANI TERAMO
PATROCINATORE
È la principale organizzazione rappresentativa delle imprese manifatturiere e di servizi in Italia. Ha lo scopo di tutelare
gli interessi economici degli associati nei confronti delle istituzioni politiche e amministrative e delle organizzazioni
sindacali. Sarà presente in rappresentanza il presidente Confindustria Teramo Giovani Giammario Cauti.
CNA TERAMO
PATROCINATORE
Fondata nel 1946 la CNA, Confederazione Nazionale dell’Artigianato e della Piccola e Media Impresa, conta circa 623.000
associati che danno lavoro a oltre 1,2 milioni di persone. Attraverso una propria vision di economia, sviluppo, società;
rappresenta e tutela gli interessi delle micro, piccole e medie imprese, operanti nei settori della manifattura, costruzioni,
servizi, trasporto, commercio e turismo, delle piccole e medie industrie, ed in generale del mondo dell’impresa e delle
relative forme associate. Sarà presente in rappresentanza il Presidente CNA Teramo Cleto Pallini.
CAMERE DI COMMERCIO GRAN SASSO D’ITALIA
PATROCINATORE
La camera di commercio è un ente che associa le imprese di un determinato territorio per tutelare i loro interessi
collettivi, creare opportunità di affari e prestare loro eventuali altri servizi. In rappresentanza per la camera di commercio
Gran Sasso-Teramo ci sarà la presidente Antonella Ballone.
PROVINCIA DI TERAMO
PATROCINATORE
La provincia di Teramo è una provincia italiana dell’Abruzzo di 298 801 abitanti con una superficie di 1 954,38 km², la
terza della regione per estensione. In sua rappresentanza ci sarà il presidente Diego Di Bonaventura.
COMUNE DI SILVI MARINA
PATROCINATORE
Silvi è un comune italiano sparso di 15289 abitanti della provincia di Teramo in Abruzzo. Sede del comune è la frazione
di Silvi Marina, al confine con la provincia di Pescara. Situato ai piedi delle colline di Città Sant’Angelo ed Atri, è il comune
più meridionale della costa teramana. La cittadina, definita “la perla dell’Adriatico” per l’unicità dei suoi 6 km di arenile,



è una frequentata stazione balneare, mentre Il centro storico è situato sulle colline retrostanti a un’altitudine di 242 m
s.l.m

HOTEL HERMITAGE SILVI MARINA
VENUE PARTNER
Hotel Hermitage a Silvi Marina è un’eccellenza del settore alberghiero italiano. Con le sue 4 stelle, la struttura offre tutti
i tipi di comfort per una vacanza tra amici e famiglia. Campi sportivi, piscina, zona benessere, palestra, spiaggia dedicata
con  accesso  diretto  al  mare,  l’Hotel  Hermitage  Silvi  Marina  rimane  attento  all’ambiente  applicando  varie  politiche
EcoFriendly. L’hotel è completamente equipaggiato per ogni bisogno e tipologia di ospite con molteplici sale per eventi
lavorativi sempre a disposizione del territorio.
CLOUDS INDUSTRY
CONTENT PARTNER
Clouds Industry è un’agenzia di visual storytelling nata nel 2016 composta da specialisti della comunicazione, con al suo
interno project manager, videomaker, fotografi, compositori, grafici, digital marketer, per la realizzazione e lo sviluppo
di progetti strategici, creativi e funzionali per il cliente. Il suo approccio, in ogni lavoro, è simile alla realizzazione di un
film: si parte da un soggetto, si sviluppa una sceneggiatura, si inizia con le riprese, si lavora in post-produzione, si
distribuisce. Lavora con aziende, imprese e liberi professionisti che riescono a vedere il valore della creatività e della
qualità come forme di espressione; si rivolge ad altri imprenditori che vogliono crescere, che hanno passione per il
proprio lavoro e credono nel lavoro di squadra, con lo sguardo a una nuova prospettiva per il futuro.

I “giganti d’Abruzzo” protagonisti di Macchemito
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Paladini giganti, entità ciclopiche: in Abruzzo ci sono i giganti, ed ancora visibili  sono raccontati dallo scrittore Peppe
Millanta nella nuova puntata di “Macchemito”, di Paolo Pacitti con riprese e montaggio di Sem Cipriani andata in onda
su “Buongiorno Regione”.

E’ impossibile non rimanere stupiti  davanti  a mura così  grandi,  erette in epoche così remote e definite “giganti” che sono
presenti in diverse culture; i giganti di Monte Pallano (Ch) vengono descritti come essere enormi; pastori che ogni giorno
partivano con i loro lunghi passi e rientravano a sera venivano definiti paladini, in assonanza forse con “Pallano”.

Le mura ciclopiche rimandano agli stessi “ciclopi” che come spiega il Professor Carmine Catenacci: “sono personaggi di
rilievo  nella  mitologia  classica.  I  mitografi  antichi  ne  individuavano  tre  tipi:  i  ciclopi  figli  di  Urano  e  Gaia,  quelli  amici  di
Polifemo e i ciclopi costruttori, esseri dotati di forza abnorme e forza sovrumana, capaci proprio per questo di costruire opere
imponenti e colossali, soprattutto mura poligonali di cui restano tracce sia in Grecia che in altre parti del Mediterraneo”.

Sono creature gigantesche utili anche per spiegare fenomeni geologici come accade, nel chietino, alle Morge di Gessopalena
dove Sansone, seconde la leggenda portò l’enorme e caratteristico masso da Palena a Gessopalena, mentre alla Madonna
del Lago di Moscufo (Pe), il famoso “bicchiere” di fronte alla Chiesa sarebbe legato alla leggenda dei giganti.

Per  saperne di  più  è  possibile  rivedere  il  video  su  https://www.facebook.com/peppemillanta/videos/500999182006927.
“Macchemito” torna fra due settimane sulla Rai, e “Buongiorno Regione”.  
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